



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. März 2017

Homepage

Laserscannbefliegung in Wiesbaden

Das Tiefbau- und Vermessungsamt informiert, dass in den nächsten Nächten beziehungsweise in der nächsten Schönwetterphase eine Laserscannerbefliegung geplant ist. Beim luftgestützten Laserscanning wird mittels eines Laserstrahls die Erde vom Flugzeug aus abgetastet.

Aufgrund der Nähe zum Flughafen Frankfurt kann die Befliegung zum Laserscanning nur nachts, in der verkehrsflugarmen Periode, in Abstimmung mit der Deutschen Flugsicherung, zwischen 23 bis 5 Uhr, mittels zweimotorigem Fluggerät durchgeführt werden. Die Flughöhe über Grund wird circa 550 Meter betragen.

Trotz des Nachtflugverbots am Flughafen Frankfurt dürfen technische Überprüfungsflüge, wie zum Beispiel Vermessungsflüge, auch während der Nacht stattfinden. Tagsüber würden diese Flüge zu einer großen Beeinträchtigung des regulären Flugverkehrs führen.

Aus den Messdaten der Befliegung wird dann ein digitales Oberflächen- und Geländemodelle des Stadtgebietes erstellt.

Im Zeitraum der Befliegung kann es zu leichtem Fluglärm über dem Stadtgebiet kommen, dafür bittet das Tiefbau- und Vermessungsamt bei der Wiesbadener Bevölkerung um Verständnis.

+++